

Artikel vom 22.05.2023

Marktsonntag

Sonniger Frühjahrsmarkt



Pünktlich zum Poinger Marktsonntag zeigte sich das Wetter nach langer Zeit von seiner besten Seite. Bei Sonnenschein und 28 Grad haben wir dieses Jahr wieder die Betreuung der Hüpfburg übernehmen.

Luftsprünge, Pirouetten und Wettbewerbe im Weitspringen sorgten bei den Kindern und Familien für Spiel, Spaß und jede Menge Abenteuer.

Zum krönenden Abschied gab es von uns noch für jedes Kind eine kleine Packung Straßenmalkreide für Zuhause.

Wir danken allen Beteiligten, den Geschäftsbetreibern, der Gemeindeverwaltung und den Besuchern für die Organisation und Teilnahme am Poinger Marktsonntag.

Für das Team CSU Aktive Bürger
Herbert Lanzl, Fraktionssprecher